

Tu parles français ?

Et t'as commencé à apprendre le français quand? Eigentlich spielt das keine Rolle. Wer ab der dritten Klasse schon

Französisch lernt, kann die Sprache später **nicht besser** als jene, die sie erst ab der Oberstufe lernen. Nach der 11. Klasse haben in der Schweiz nur die Hälfte der Schüler*innen ein **Grundverständnis der französischen Sprache**. Die Werte in Baselland und Basel-Stadt weichen davon nicht signifikant ab. Das zeigen kürzlich publizierte **Forschungsergebnisse**, auf die der Präsident des Lehrer*innenverbands Baselland, Philipp Loretz in der **BaZ** verweist.



Im Kanton Zürich will der Kantonsrat den Französischunterricht **aus der Primarschule verbannen**. In Appenzell-Ausserrhoden hat das Parlament **die gleiche Forderung** erhoben und ähnliche Vorstösse gibt es auch in St. Gallen, Thurgau und in Bern. Die Debatte um das sogenannte Frühfranzösisch wird derzeit in grossen Teilen der Deutschschweiz geführt. Im **Baselbiet** ist seit einigen Monaten **ein Lehrer*innenmangel** für den Französischunterricht bekannt und auch in Basel-Stadt gab es bereits verschiedene **Vorstösse** zu dem Thema.



FRAGE
DES TAGES

Französisch erst ab der Sek?

- Oui
- Non

Was ist deine Meinung und vor allem deine Erfahrung? Wir sind gespannt.

Participe à la discussion